



Presseinformation

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Günther Hildebrand, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Parlamentarische Geschäftsführerin

Nr. 604/2011

Kiel, Dienstag, 06. Dezember 2011

Jagd- und Artenschutzbericht

Günther Hildebrand: Jagd- und Artenschutzbericht liefert neue Erkenntnisse

Zum heute veröffentlichten Jagd- und Artenschutzbericht erklärt der jagdpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Günther Hildebrand**:

„Gerade in Bezug auf die derzeitige Novellierung des Landesjagdgesetzes bringt der Jagd- und Artenschutzbericht zahlreiche neue Erkenntnisse. Die Problematik von Verbisschäden ist nicht weiter hinnehmbar und muss bei der zurzeit stattfindenden Beratung über das neue Landesjagdgesetz berücksichtigt werden. Ein richtiger Ansatz wäre hierbei, die Population des Schalenwilds durch Mindestabschusspläne zu begrenzen.“ Überaus bedenklich sei auch die Ausbreitung des Schwarzwildes, die durch den zunehmenden Maisanbau gefördert wird. Erfreulich hingegen sei, dass sich die Seeadlerpopulation in den letzten Jahren erholen konnte, erklärt Hildebrand abschließend.

www.fdp-sh.de